

キラ・ニコ・ドン・パッ

キラキラ輝く子ども。ニコニコ笑顔の子ども。ドンドン挑戦する子ども。パッと行動する子ども。



大雨特別警報の発令～被害はありませんでしたか？～

今週は、6日(月)から雨のスタートとなりました。

6日(月)は、佐賀地方気象台の情報を小まめにチェックしておりましたが、昼過ぎに雨雲が北上しはじめ、ちょうど下校時刻が最も激しい雨となることが下校直前(45分前)に分かりました。そこで、大変申し訳なかったのですが、児童の安全を第一に考え、急遽、保護者のお迎え(引き渡し)を依頼しました。いろいろご都合はおありだったかと思いますが、30分程度で、全ご家庭のご協力をいただき、無事に下校させることができました。本当にご協力をありがとうございました。

7日(火)は、松浦川や巖木川等の水位や潮汐の状況を目視やライブ配信の映像で確かめながら一日を過ごしました。本校は学校の裏がすぐ山です。土砂災害がとても心配です。裏山の状態については、直接の安全確認できないので、農林事務所や土木事務所、将栄建設(以前裏山の砂防工事をされたところ)等に相談をしながら、注意深く様子を見ています。

学校は、「子どもの命」をお預かりしています。危険な目に合わせたり、不安を抱かせたりすることが決してないよう関係機関や地域の方々、近隣小中学校とも連携し、安全第一に努めます。

皆様もどうぞ被害にあわれることのないよう十分にお気をつけくださいますようお願いいたします。

※このような時に、ご自宅付近等で、冠水している箇所や路肩が緩んでいる箇所などを発見された場合、ご連絡いただきますと大変助かります。無理のない範囲でお願いします。

参加してみませんか？

緑の少年団地区交流会のご案内

本校の児童は全員「緑の少年団」に入団し、学校や地域の緑化活動並びに環境美化活動を行っています。唐津市や緑化推進協議会からは活動の資金として助成金もいただいています。

今回、緑の少年団活動の一環として、佐賀県緑の少年団連絡協議会主催の地区交流活動があります。体験活動(葉っぱスタンプ、図鑑づくり、竹の水鉄砲づくり、水鉄砲ゲーム)を通して、楽しく樹木について学びます。当日は送迎のバスもあり、昼食の用意もされます。興味がある人は参加してみませんか？

本校から1名でも希望者があれば、私が引率をします。また、保護者の皆さんも参加可能です。

日時：令和2年8月18日(火) 10:00～14:20

場所：佐賀市富士町中原 北部コミュニティセンター



○希望者は7月15日(水)までに連絡帳にて担任までお知らせください。

詳しく知りたい人は、別紙プリントをお渡しします。